

Gran gala de boxeo el día 17, en Orgaz

En combate de exhibición actuarán Carrasco y Urtain

Ante el éxito obtenido en la velada boxística celebrada el 17 de julio del pasado año, en el campo de fútbol de esta localidad, y a la que acudieron las grandes figuras del boxeo, Legrá, Velázquez, Arranz, Manolo Calvo, se ha programado para el próximo día 17 otra interesante reunión pugilística que volverá a entusiasmar a los numerosos aficionados de la comarca al viril deporte de las doce cuerdas.

El programa es muy prometedor, ya que en principio se celebrarán cinco combates amateur, cuyas puntuaciones serán válidas para el campeonato de Castilla.

Como plato fuerte de esta gran gala, ya han prometido su asistencia Pedro Carrasco y Urtain, gestionándose actualmente el que acudan igualmente algunos boxeadores de los citados ante-

riormente, ya que dejaron el pasado año un grato recuerdo a la afición.

A la velada asistirán igualmente las primeras autoridades nacionales de este de-

porte, y como el pasado año el locutor oficial de la reunión será el popularísimo Paco Torres.

J. LARA
GOMEZ-MIGUEL



16 JULIO 1971 EL ALCAZAR

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.